

かめっ子だより

No. 1

令和7年4月9日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

『かめっ子だより』始めました

前任の校長先生は、頻繁に『学校新聞 臨時号』を発行されておられたのですが、私が赴任した昨年度、なかなか発信には至りませんでした。そのせいもあってか、昨年実施した学校アンケートで「教育活動や子どもの様子を懇談会や学校新聞・学年だよりなどでよく知ることができる」の項目の肯定的回答を88.3%（令和5年度は90.7%）と、2.4%も下げてしまいました。

そこで心機一転し、今年度より可能な限り私の方で『かめっ子だより』を発行し、子どもたちの様子等を保護者の皆様にお知らせできればと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。



1年生のみなさん、ようこそ亀井小学校へ

先週の3日（木）に第47回入学式が行われ、101名の1年生を迎えることができました。1年生のみなさん、保護者の皆様、改めましてご入学おめでとうございます。また、6年生のみなさん、入学式の準備ありがとうございました。

保護者の皆様と一緒に亀井小学校の門をくぐった子どもたちの表情は様々でしたが、どの表情からもこれから始まる6年間の小学校生活に、期待で胸を膨らませているのがよく伝わってきました。入学式のお祝いの言葉の中で、「あいさつは魔法の言葉」という話をしました。その時の話を最後までしっかり聴く姿や元気に挨拶する姿に、頼もしさを感じました。ご臨席の皆様の笑顔と拍手に囲まれた、温かく和やかな入学式となりました。



児童の写真の記録と掲載についてのお願い

本校では、児童の活動の様子をデジタルカメラ等で撮影し、記録や広報で活用しています。『学校新聞』やホームページ、校内の掲示や『学級通信』等で紹介させていただくことをご了承いただくとともに、ご理解ご協力をお願いいたします。なお、個人情報や肖像権保護等の観点から配慮が必要な場合は、担任までお知らせください。